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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка мероприятий по снижению травмоопасности работника на рабочем месте составителя по-ездов». Данная работа посвящена разработке и внедрению мероприятий по снижению травмоопасности на рабочем месте составителя поездов с целью уменьшения травматизма на предприятии. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Анализ рабочего места составителя поездов и выявление суще-ствующих опасных и вредных производственных факторов на его рабочем месте. 2.	Оценка профессиональных рисков составителя поездов. Характе-ристика травмоопасности на его рабочем месте. 3.	Разработка мероприятий по снижению рисков и снижению трав-моопасности на рабочем месте составителя поездов. Данная работа была выполнена с помощью таких методов, как изуче-ние литературы, анализ, описание, метод расчета. На начальном этапе был проведён анализ условий труда составителя поездов, выявлены наиболее ча-стые причины травматизма данного работника. С помощью метода изучения литературы, определена методика расчета профессиональных рисков для работников железнодорожного транспорта и проведена оценка профессио-нальных рисков составителя поездов, проанализированы наиболее опасные факторы при выполнении работ.  В результате была оценена эффективность существующих мероприятий по снижению рисков на рабочем месте составителя поездов и предложены дополнительные мероприятия по снижению травмоопасности работника на рабочем месте составителя поездов.
        

        
          The topic of the final qualification work: "Development of measures to re-duce the risk of injury to an employee at the workplace of the compilers of travel documents". This work is devoted to the development and implementation of measures to reduce the risk of injury at the workplace of the train compiler in or-der to reduce injuries at the enterprise. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Analysis of the workplace of the train originator and identification of ex-isting dangerous and harmful production factors at his workplace. 2. Assessment of professional risks of the train originator. Characteristics of injury risk in the workplace. 3. Development of measures to reduce risks and reduce the risk of injury at the workplace of the train originator. This work was performed using such methods as literature study, analysis, description, and calculation method. At the initial stage, the analysis of the work-ing conditions of the train compiler was carried out, and the most frequent causes of injuries of this employee were identified. Using the method of studying the lit-erature, the method of calculating professional risks for railway transport work-ers was determined and the professional risks of the train compiler were as-sessed, the most dangerous factors were analyzed when performing work. As a result, the effectiveness of existing measures to reduce risks at the workplace of the train originator was evaluated and additional measures were proposed to reduce the employee's injury risk at the workplace of the train origi-nator.
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